

Medieninformation

Hofheim, 17.09. 2025

„Das war gelebte Inklusion“

Besucherrekord beim Sporterlebnistag im Freizeitpark Kriftel

Wohl noch nie kamen zum Sporterlebnistag Inklusion des Main-Taunus-Kreises so viele Teilnehmerinnen und Teilnehmer wie diesmal. Wie Kreisbeigeordneter Johannes Baron mitteilt, schätzen die Veranstalter die Zahl der Besucherinnen und Besucher bei der Veranstaltung im Freizeitpark Kriftel auf rund 4000. „Der Park wurde zum Ort der Begegnung für Menschen mit und ohne Behinderung“, fasst Baron zusammen. „Dieser Tag war gelebte Inklusion.“

Geboten wurden viele Möglichkeiten, verschiedene Sportarten und Spiele auszuprobieren und dabei in Kontakt zu kommen. Es war der mittlerweile achte Tag dieser Art, diesmal im Rahmen der Krifteler Spiele im Park. Organisiert wurde er vom Kreisbehindertenbeirat gemeinsam mit dem Sportkreis Main-Taunus und der gastgebenden Gemeinde.

Achtung Redaktionen: Hierzu stellt die MTK-Pressestelle ein Foto vom Sporterlebnistag zur Verfügung.